



7 Pièces

320 m<sup>2</sup>

Réf. 83163723

3 980 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Plongez au cœur de l'élégance sophistiquée d'une bastide exceptionnelle datant de 1886, entièrement renovée et decorée par un designer danois renommé, et offrant une expérience de vie inégalée dans un cadre enchanteur. À seulement 30 minutes des plus belles plages de la Côte d'Azur, cette propriété de 320 m<sup>2</sup> repose majestueusement sur 2,5 hectares de terrain d'oliviers, créant un tableau parfait d'harmonie méditerranéenne. Cette propriété éblouissante dévoile une piscine à débordement de 18x7 mètres, encadrée par un pool house qui vous invite à des journées de détente ensoleillées. Profitez ...

Immerse yourself in the sophisticated elegance of an exceptional bastide dating from 1886, completely renovated and decorated by a renowned Danish designer, and offering an unrivalled living experience in an enchanting setting. Just 30 minutes from the most beautiful beaches on the Côte d'Azur, this 320 m<sup>2</sup> property sits majestically on 2.5 hectares of olive groves, creating a perfect picture of Mediterranean harmony. This dazzling property boasts an 18x7-metre infinity pool, framed by a pool house that invites you to spend relaxing days in the sun. Enjoy breathtaking panoramic views of the ...

## **OLICA REALTY**

8 allée de la pinède - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

